



FACULTAD DE CIENCIAS EMPRESARIALES
CARRERA PROFESIONAL DE ADMINISTRACION DE EMPRESAS

Plan de negocios: CHOCO EXOTICO

Producción y comercialización de chocotejas rellenas de mermelada sabor a
frutas exóticas del Perú

Trabajo de investigación para optar el grado académico de
Bachiller en Administración de empresas

PRESENTADO POR:

Cristina Vanessa Fustamante Camacho

LIMA – PERÚ

2019



ANEXO 6

**RESULTADO DEL INFORME FINAL DEL TRABAJO DE INVESTIGACIÓN
PARA OPTAR EL GRADO DE BACHILLER**

Fecha: 18 / 06 /2019

Facultad	Ciencias Empresariales		
Carreras de CPE			
Ingeniería de Sistemas de Información y Gestión	<input type="checkbox"/>		
Administración de Empresas	<input checked="" type="checkbox"/>		
Integrantes:			
Código	Alumno	Correo electrónico	Teléfono
	Cristina Vanessa Fustamante Camacho		

Título del trabajo de investigación:

Plan de negocios: CHOCO EXOTICO
Producción y comercialización de Chocotejas rellenas de mermelada sabor a frutas exóticas del Perú

El Jurado revisor concluye que el **Trabajo de Investigación** para optar el Grado de Bachiller es:

- Aprobado (13 – 15)
- Aprobado – Muy Buena (16 – 18)
- Aprobado – Sobresaliente (19 – 20)
- Desaprobado (0 – 12)

Calificándola con nota de: 13 en letras (trece)

Comentario/sugerencias/recomendaciones/observaciones:

Trabajo aprobado.

Atentamente,

Profesor del curso
Mg. Frederic Henri Pradal Sapin

*Este documento puede ser enviado por correo electrónico

1. RESUMEN EJECUTIVO

El presente plan de negocios ofrece darles a conocer mayor detalle sobre Choco Exótico, una nueva propuesta de chocotejas rellenas de mermelada de frutas exóticas y naturales propias de nuestro país, así como también, el detalle de cada insumo de Choco Exótico que hace de nuestras chocotejas un producto saludable que brinda la energía que todos necesitamos.

A continuación empezare a detallar a los protagonistas de este proyecto, comenzando por el chocolate peruano, siguiendo con las frutas exóticas elegidas para el relleno de este delicioso dulce.

El mejor cacao del mundo nace en nuestra selva peruana, en una humilde comunidad dentro del departamento de San Martín. Es desde este punto que se distribuye el mayor porcentaje de cacao para muchos puntos del extranjero tales como Suiza, Bélgica, Francia, entre otros. El cacao peruano ha sido y sigue siendo una de las mejores delicias utilizadas no solo para su consumo directo sino también como complemento de muchas recetas creadas por los más sofisticados chocolateros en el exterior por su alta calidad.

El chocolate tiene muchos beneficios, dentro de ellos podemos mencionar que es un alimento estimulante, que ayuda a mejorar el humor, el estado de ánimo, la ansiedad, la irritabilidad y además, combate la tristeza ya que contiene un alto porcentaje de cafeína y anandamina (ambos son un compuesto que activa los receptores cerebrales que provocan placer). Además, aunque parezca asombroso, el chocolate ayuda a combatir el envejecimiento y el deterioro corporal y previene problemas cardiovasculares.

El aguaymanto. Esta fruta es nativa del Perú, desde las épocas incaicas. Hoy en día, el aguaymanto es una fruta que ha conquistado diversos países pertenecientes a la Unión Europea y Estados Unidos, tales como Inglaterra y Alemania. En la actualidad se cultiva en diversos países del continente como Colombia, Ecuador y otros también alrededor del mundo. Es una fruta excelente en vitamina A y C. también tiene complejo B y vitamina B12, considerado un energético natural ideal para deportistas y estudiantes en general.

La guanábana. La guanábana es una fruta también originaria del Perú y crecen actualmente en ciudades principales como Cuzco y Junín, de color verde oscuro, que proviene de un árbol que mide aproximadamente unos 8 metros de altura. Es un fruto dulce que se puede consumir solo (sin añadir ningún tipo de azúcares), puede ser incluido en ensaladas, como jugo o solo. Es comparado en su mayoría con el sabor de la piña, del mango o hasta de la fresa pues su sabor particular es agridulce. Este importante alimento aporta hidratos de carbono, vitamina C, fibras, minerales (como el potasio, calcio, magnesio) y también contiene aminoácidos. Por último, dentro de sus beneficios encontramos que combate problemas de hígado, gastritis, diarreas, ayuda a estimular la digestión, el asma, el cáncer y la diabetes.

Por último seleccionamos a la maracuyá. Esta fruta es de origen tropical, tiene forma ovalada y su contenido es de pulpa con semilla negra que le dan un sabor agridulce,

estas son utilizadas en jugos, postres o para consumo directo. Tiene grandes beneficios que aportan a la salud ya que denota grandes cantidades de vitamina A y C, reduce de manera considerable la presión, ayuda a reducir niveles de colesterol y es un diurético que ayuda a eliminar sustancias tóxicas del organismo.

Choco Exótico tiene como visión ser reconocida por nuestros clientes como una empresa líder en la elaboración de chocotejas con sabores diferentes a la competencia, los cuales satisfagan su necesidad ante una alimentación saludable, brindándole un producto de calidad que brinde además un beneficio importante a su salud.

Nuestro público objetivo se encuentra en la provincia de Lima Metropolitana exactamente en el distrito de Chorrillos, dirigido para hombres y mujeres de público en general, jóvenes, estudiantes, profesionales, amas de casa, padres de familia, y adultos entre los 13 a 45 años de edad, en los sectores B y C.

Mencionar nuestros principales objetivos estratégicos el cual se enfoca en lograr una significativa participación en el mercado de dulcería y posicionarnos favorablemente en la mente de nuestro público objetivo; asimismo, obtener un incremento en las ventas de 2% por mes dentro del primer año y 4% por mes en los siguientes 2 años y obtener una participación de 10% del mercado objetivo dentro del primer año.

Finalmente, se presenta un plan de negocio rentable dentro del marco financiero, conseguimos un buen financiamiento en Banco Interbank para el préstamo que necesitamos (TEA 29%), la cual nos permitió pagar de manera mensual montos pequeños y accesibles; asimismo, estamos incluyendo dentro de nuestros resultados una VAN y TIR financieros positivos, punto de equilibrio favorable (ya que con la mitad de lo producido en el mes estaríamos recuperando la inversión que se hace de manera mensual), confirmando todo esto la viabilidad de esta idea de negocio.